



Einfamilienhaus, Oberdiessbach

Das bestehende Zweifamilienhaus in Südost-Hanglage mit Blick ins Grüne wurde zu einem Einfamilienhaus umgebaut, in dem das Besitzerpaar auch seinen beruflichen Aktivitäten nachgehen kann. Im Erdgeschoss kamen Wohnen, Kochen und Essen, im Obergeschoss der Schlafbereich und ein grosses Badezimmer zu liegen.

Im Untergeschoss hat der Hausherr ein Lager für die Bereitstellung von Vinyl-Schallplatten und seine Gattin, eine Maltherapeutin und Künstlerin, ihr Atelier eingerichtet.

Mit dem Einbau grossflächiger Fenster wurde die Qualität des Ortes hervorgehoben.

Aufgabe

- Teilsanierung
- Dämmung Aussenhülle
- Einbau und Neugestaltung der Nasszellen
- Umbau Küche
- Lichtkonzept und Farbgestaltung

Bauherrschaft

privat

Mani Architekten AG

Daniel Mani, Irene Christeler

Realisierung

2013 – 2014